

Cuba ratifie son engagement envers le désarmement nucléaire



14 DE FEBRERO 1967

**57 ANIVERSARIO
TRATADO DE TLATELOLCO**

La Havane, 14 fév (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a ratifié mercredi l'engagement de son pays en faveur du désarmement nucléaire, à l'occasion de la commémoration du

58e anniversaire du Traité de Tlatelolco.

Le ministre des Affaires étrangères a souligné sur le réseau social X que le Traité, ainsi que la Proclamation de l'Amérique latine et des Caraïbes comme Zone de paix, expriment la volonté de léguer aux générations futures un monde exempt d'armes nucléaires.

Le traité d'interdiction des armes nucléaires en Amérique latine et dans les Caraïbes, connu sous le nom de traité de Tlatelolco (Mexique), a été ratifié par tous les pays de la région.

L'objectif de ce mécanisme multilatéral est d'interdire l'essai, l'utilisation, la fabrication, l'acquisition ou le stationnement de telles armes dans cette partie du monde. Il est considéré comme un précédent important pour la proclamation, en janvier 2014, de l'Amérique latine et des Caraïbes en tant que zone de paix.

Avec le Traité, selon le préambule du document, les pays d'Amérique latine et des Caraïbes cherchent à "contribuer à mettre fin à la course aux armements, en particulier aux armes nucléaires, et à la consolidation d'un monde pacifique, fondé sur l'égalité souveraine des États, le respect mutuel et le bon voisinage". (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347212-cuba-ratifie-son-engagement-envers-le-desarmement-nucleaire>



Radio Habana Cuba